



VISITARON LA CLÍNICA MÓVIL DE LA FUNDACIÓN ARTURO LÓPEZ PÉREZ.

Harán 325 mamografías a pacientes que tuvieron cáncer de mama

SALUD. Lanzaron la segunda etapa del plan "Recuperación Cáncer de Mama".

La realización de 325 mamografías gratuitas a usuarias que tuvieron cáncer de mama, además de exámenes preventivos, consultas con especialistas y atención médica, será posible mediante la segunda etapa del programa "Recuperación Cáncer de Mama", que financia el Gobierno Regional (Gore) y ejecuta el Servicio de Salud del Reloncaví.

La iniciativa es uno de los 11 programas en convenio entre ambas entidades, y significó una inversión de \$69 millones. En su primera etapa se hizo 138 ecografías mamarias, 157 mamografías y 62 controles médicos en la clínica móvil de la Fundación Arturo López Pérez, en el hospital de Llanquihue.

El gobernador regional Alejandro Santana destacó el compromiso del Gore con la salud pública. "Como Gobierno Regional hemos dicho que tenemos que focalizar bien los re-

cursos. Debemos ser capaces de fortalecer programas de salud pública, principalmente aquellos que estén bien focalizados. No podemos cubrir todo, pero sí abordar las brechas de mayor riesgo que pueden marcar la diferencia entre la vida y la muerte", puntualizó.

La consejera regional Yasna Vásquez resaltó el número de beneficiarias y de los 650 exámenes preventivos que se podrá realizar en el camión móvil de la Fundación Arturo López Pérez, lo que consideró "fundamental para combatir esta enfermedad".

La directora del Servicio de Salud, Bárbara del Pino, dijo que "hoy podemos decir que hemos atendido a más del 50 por ciento de estos usuarios, a través de distintos exámenes. Estamos empeñados en seguir abordando esta problemática, que es la primera causa de muerte en nuestra región".